

Die verloren gegangene Misha

Von abgemeldet

Kapitel 1: Misha ist wütend auf Kotaro (Teil 1)

Misha ist wütend auf Kotaro Teil 1

An einem schönem Morgen klingelte Shia bei den verpennten Leuten Misha, Kotaro, Ten-Chan und Koboshi. Die Tür war offen und sie trat herein. Nach ein paar Minuten wachte Kotaro auf und er sah Shia in der Küche Essen vorbereiten. Als Shia Kotaro bemerkte, blieb sie plötzlich ruhig. Auf einmal erschrak, natürlich die verschlafenste und trotz dem wilde Misha Kotaro und Shia. Nun ja, Shia wäre zwar faßt aus dem Fenster geflogen aber wen interessiert es. Doch Kotaro hat sie noch schnell fest gehalten. Misha ließ Kotaro los. Alle blieben für einen kurzen Moment stehen. Sie wären länger ruhig gewesen wenn nicht die plötzlich aufgedrehte Koboshi hereinplatzen würde. Alle drehten sich um. Koboshi sagte: "Tag." Sie guckten Koboshi mit einem wütendem Blick an. Ihre Hände bewegten sich nach oben zu ihrem Hals. "L-Leute was h- habt ihr?" sagte sie ängstlich. Doch dann wachte Ten-Chan auf. "Hilf mir Ten-Chan!" schrie sie. Das dachte sie sich wohl. Denn Ten-Chan sagte: "Was macht ihr da? Ach, egal! Ich mache mit!" Ten-Chan griff von hinten an. Da sagte Kotaro: "Halt! Tut ihr nichts an! Krümmt ihr kein Haar! Wenn ihr wollt nehmt mich dran!" Alle stürzten sich außer Koboshi auf Kotaro. Es wird spannend und dann kam.... HIROSHI MITARAI. Er sagte: "Ayanokoji!" (Die japanischen Schriftzeichen des Namens "Hiroshi" haben in diesem Zusammenhang gelesen, eine etwas peinliche Bedeutung: "Häufchen". Die japanischen Schriftzeichen für "Mitarai" kann man auch "Otearai" lesen, was soviel wie "Toilette" heißt) Ten-Chan antwortete: "Nicht der schon wieder.....!" Häufchen kam öfters zu ihnen wenn die Tür sperrangelweit auf stand und regte sich über Ten-Chan auf, weil er in einem Wissenstest immer einen Platz besser war als er. Häufchen hielt diese Liste vor:

Ergebnisliste

- 001. Platz Hitomi Kunasaki
- 002. Platz Kira Sudoh
- 003. Platz Mamoru Shiba
- 004. Platz Ryoga Tamai
- 005. Platz Daisuke Niwa
- 006. Platz Yukiji Shitaru
- 007. Platz Kenji Hino
- 008. Platz Takashi Ayanokoji
- 009. Platz Hiroshi Mitarai
- 010. Platz Satomi Mudo

"Sieh dir an wo ich dich unterstrichen habe! ÜBER MIR!" Misha sprach: "Häufchen wir wissen es langsam! Hau bitte ab!" Doch plötzlich als Häufchen weg war, hat Shia den

Herd angelassen und ist mit Kotaro und Misha nach draußen gegangen. Ten-Chan und Koboshi konnten mit solchen Dingen nicht umgehen und dachten sich nichts dabei. Sie fingen an Karten zu spielen. Plötzlich rochen beide einen stinkenden Rauch. Shia, Kotaro und Misha, die noch nicht weit gegangen waren, bemerkten den Rauch. Sie rannten schnell zurück als Shia sagte, das sie vergaß den Herd aus zu machen. Shia war die erste im Raum, dann kam Misha und zum Schluss Kotaro. Sie fanden die beiden anderen nicht und guckten aus dem Fenster. Da standen sie schon. Sie haben sich mit dem Seil das sich Shia gekauft hat herunter geseilt. Es fing an zu brennen. Kotaro konnte schnell ausweichen doch Misha die hinter Shia stand, flog auf sie weil Shia wegen ihrem Kleid gestolpert war. Misha würde etwas sauer, weil als Kotaro kam um ihnen zu helfen, hat er zuerst Shia geholfen. Da wurde Misha eifersüchtig und traurig. Plötzlich klemmte sich Misha das Bein ein. Das Feuer kam immer näher und näher. Sie wussten nicht was sie tun sollten, doch dann kamen Koboshi und Ten-Chan in die fast abgefackelte Wohnung um zu schauen, was dort vor sich ging. Und als sie dann sahen, dass Misha in der Klemme war, halfen sie sofort. Alle wurden immer ängstlicher und das Feuer kam immer näher...

Fortsetzung folgt im 2. Teil!